

LA PAROLE À ... Vincent Jaques
Syndic de Morges, Membre du Comité

A quelques jours d'un changement de législature, il est bon de jeter un coup d'œil en arrière. La période qui s'achève a permis à notre district d'affirmer son identité, de se révéler et d'assumer sa diversité. Cinq années à construire, ensemble, de nombreux projets, qui lient aujourd'hui les destins de nos communes, de nos territoires et qui les placent à une échelle d'intervention plus large. Ainsi, la promotion économique s'est affirmée, l'Arcam favorisant l'implantation d'entreprises et d'activités dans le district. De même, les saines réflexions relatives au tissu industriel, menées conjointement avec Région Morges, interrogent notre avenir. En cinq années, notre région, telle la sculpture se révélant au spectateur, a précisé ses traits et a affirmé sa silhouette! Verdoyante, agricole, et aussi urbaine et foisonnante

d'activités! Ces années ont apporté leur lot de nouveautés: une Maison de la Rivière, une Fromagerie gourmande, un projet aquatique, une régionalisation du tourisme, et une multitude de coups de cœurs soutenus au gré des opportunités. Une région, c'est cela... C'est un morceau de pays qui vit, qui se découvre et qui s'épanouit. L'Arcam, durant ces années, a contribué à renforcer l'identité du district. Et comme pour tout, l'évolution est permanente, rien n'est figé. Gageons que les cinq prochaines années nous apporteront leur lot d'aventures. Grand merci à toute l'équipe pour son professionnalisme, merci à tous les élus qui quittent leurs fonctions, et bienvenue à toutes celles qui poursuivent ou qui commencent l'aventure...avec l'Arcam!

UN GÉOPORTAIL RÉGIONAL POUR LE DISTRICT DE MORGES

Le 12 mai 2016 à Lonay s'est tenue la séance d'information concernant la mise en place d'un géoportail régional pour le district de Morges. M. Mérou, coordinateur de l'ASIT-VD, et M. Gnerre responsable du SIT de la ville de Vevey et de Cartoriviera ont introduit la séance présentant le cadre légal et l'exemple d'un projet de géoportail abouti. L'ARCAM, en collaboration avec l'unité géomatique de la ville de Morges, ont présenté les aspects techniques, organisationnels et financiers de la mise en place du géoportail régional. Un sondage distribué à toutes les communes du district doit permettre d'apprécier l'intérêt porté à ce projet ; évidemment plus il sera grand plus les avantages de mutualisation seront importants ! Les documents relatifs à cette séance se trouvent, à disposition des communes, dans la partie accès extranet de notre site internet www.arcam-vd.ch.



INVITATION
UNE RÉGION EN PLEIN DÉVELOPPEMENT!

1^{er} RENCONTRE DU DISTRICT DE MORGES

1^{er} OCTOBRE 2016
APPLES, 12h - 17h

PRÉSENTATION DES STATUTS : UNE SOIRÉE RICHE EN ÉCHANGES

Le 10 mai dernier, dans les belles caves de Couvaloup à Morges, le Comité de l'ARCAM avait invité les communes membres de l'ARCAM à participer à une soirée d'informations consacrée aux modifications des statuts qui seront proposées lors de la prochaine Assemblée générale de juin prochain.

Si les bases et les buts de son existence demeurent, l'association souhaite adapter sa gouvernance pour mieux répondre

aux besoins exprimés par les communes et développer les échanges avec le monde économique régional. A cet effet, les modifications proposent de :

- Créer une plateforme économique réunissant l'ensemble des membres privés de l'association et une commission économique permanente chargée de faire le lien avec les membres institutionnels et de proposer les actions les plus adéquates pour répondre aux

attentes des entreprises.

- Modifier les secteurs de l'ARCAM et adapter la composition du Comité pour mieux coller aux réalités du terrain relevées dans le cadre de l'élaboration du plan directeur régional (PDRm).

Cette soirée fut l'occasion d'échanges fructueux entre les membres présents et d'entendre les attentes des communes, petites ou grandes, à l'égard de leur association régionale.



Agenda

Mercredi 15 juin 2016,
16h30, Apples
Assemblée générale de l'ARCAM

Mercredi 7 septembre 2016,
18h, Lonay
Formation aux communes
«Rôle d'une Municipalité dans le cadre d'une naturalisation»

Mercredi 21 septembre 2016,
18h
Assemblée générale extraordinaire de l'ARCAM

Samedi 1er octobre 2016,
10h00-17h00, Apples
«Une région en plein développement»
1^{re} rencontre du district de Morges

Mercredi 5 octobre 2016,
18h, Cossonay
Formation aux communes
«L'ARCAM, c'est quoi ?»

Mercredi 2 novembre 2016,
18h, Morges
Formation aux communes
«La communication institutionnelle»

Mercredi 16 novembre 2016,
18h
Assemblée générale de l'ARCAM

L'ABATTOIR RÉGIONAL : UN ENTHOUSIASME QUI FAIT BIEN ESPÉRER

Le travail de persévérance des porteurs du projet du CARRE, soutenus par le Conseil régional du district de Nyon et de l'ARCAM vis-à-vis des communes et des privés est en train de permettre d'atteindre les montants fixés dans le plan d'investissement : la construction d'un nouvel abattoir à Aubonne est sur de bons rails. Nous vous remercions de votre précieuse collaboration !

Ce projet a mis en évidence la difficulté de mettre en place une démarche pour assurer la construction d'équipements régionaux d'importance (notamment la recherche de terrains adéquats et de financement). Dans le Volet opérationnel, une mesure est proposée pour pallier à cette problématique pour que dans le futur, nous pourrions répondre à cette problématique de manière efficace pour le bon développement de notre région.



NOTRE SITE INTERNET, UN VÉRITABLE OUTIL POUR LES MEMBRES DE L'ASSOCIATION

Le site internet de l'ARCAM a connu une profonde «rénovation» en été 2015. Au-delà de considérations esthétiques et d'un réaménagement des différents espaces de présentation, il a été complété par différents instruments qui facilitent la visite des internautes et améliorent les interactions entre l'association et ses membres.

Trois éléments méritent particulièrement d'être mis en évidence :

L'agenda des communes permet d'avoir une vue complète des manifestations institutionnelles organisées dans le district. Pour une vision optimale de la situation en la matière, nous avons besoin de la collaboration des communes qui, via un lien qui les dirige vers la partie réservée (avec mot de passe), peuvent ainsi annoncer leurs manifestations en remplissant le formulaire adéquat sous «Agenda des communes».

La partie réservée mise en place (extranet) constitue un véritable atout pour les membres de l'association et un gain d'efficacité pour l'équipe opérationnelle. Cette zone permet notamment d'accéder à des documents et informations qui ne relèvent pas du grand public, raison pour laquelle elle est protégée par un mot de passe qui a été transmis par courrier à tous les ayants-droits en août 2015.

L'extranet permet désormais de procéder à des **inscriptions en ligne** à nos événements particuliers (formation aux communes, ateliers, séances de présentation diverses) en accédant directement au formulaire ad hoc. Nous recommandons donc aux communes d'utiliser ce canal pour effectuer cette opération, en évitant de nous transmettre mails ou courriers.

Il est donc primordial que les personnes concernées conservent soigneusement les codes nécessaires pour activer cette zone réservée.



Agenda des communes

ACCÈS EXTRANET

COMMUNES

.....

SE CONNECTER

EXTRANET COMMUNES ← clic

Documents Assemblée générale Finances Secteurs

Inscriptions événement

- Soirée Energie - 10.2.2016 - Aubonne :
- Présentation ARCAM
- Présentation E. Zuger - Morges
- Présentation M. Meghari - DGE
- Rapport Energie
- Fiche Energie - PDRm
- Questionnaire Energie
- Assemblée générale 26.11.2015 Tolochenaz - Présentation
- Formation communes 28.10.2015 : surveillance des chantiers :
- Présentation C. Paillard



INVITATION UNE RÉGION EN PLEIN DÉVELOPPEMENT! 1^{re} RENCONTRE DU DISTRICT DE MORGES

1^{er} OCTOBRE 2016
APPLES, 12h - 17h

Cet automne se tiendra à Apples la 1^{re} rencontre du district de Morges, manifestation qui mettra en lumière les nombreux projets de développement de la région et présentera les activités et prestations de notre association.

Grand rassemblement du district, cette fête a pour objectif de lancer la législature et de faire de cette rencontre une occasion de réflexion sur l'avenir de notre région.

L'après-midi, une exposition publique permettra de mettre en lumière les prestations et les réalisations de l'ARCAM et de donner à tous l'occasion d'exprimer leurs souhaits à l'égard du développement de cette région. A ce titre, trois tables rondes seront organisées sur des thématiques importantes :

VENEZ DÉCOUVRIR LES PROJETS DE LA RÉGION ET DÉBATTRE DE SUJETS D'ACTUALITÉ !

Cette journée se déroulera en deux temps :

Le matin, la partie officielle, accessible sur invitation formelle, sera l'occasion de marquer le début de la législature 2016-2021 et ce, en présence de Mme Nuria Gorrite, Conseillère d'Etat.

- Quels projets face aux enjeux de mobilité ?
- Quels développements pour un tourisme de qualité ?
- Quel essor pour notre tissu économique ?

C'est donc l'occasion de venir donner votre avis !

Réservez donc cette date dans votre agenda.